



## Premio Educar para el Futuro reconoce al periodismo que informa con rigor sobre temáticas ESG

*La iniciativa de Arcos Dorados Chile premió a 10 periodistas y estudiantes por su aporte a una conversación más informada sobre economía circular, bienestar y diversidad.*

**Chile, enero de 2026.-** El concurso Educar para el Futuro, impulsado por Arcos Dorados Chile hace once años, reconoció el trabajo periodístico de periodistas y medios de comunicación cuyos temas estaban asociados a temáticas ESG.

Con una revisión de 27 artículos y notas televisivas, Arcos Dorados junto a la Asociación Nacional de Prensa, la Facultad de Periodismo de la Universidad del Desarrollo, y representantes de Achiga y Cempre; fueron los responsables del proceso evaluación final, para convertirse en los ganadores de las categorías de televisión, prensa escrita, innovación y estudiantes.

La iniciativa, alineada con los pilares de la estrategia social y ambiental Receta del Futuro, pone en valor el rol del periodismo en un contexto donde la información es cada vez más accesible, pero donde la veracidad, el uso de fuentes confiables y el análisis riguroso siguen siendo esenciales.

*“Esta iniciativa premia a los mejores reportajes en cuatro categorías y permite vincular temáticas ESG que son nuestro ADN para desarrollar cada una de las acciones que nos mueven a diario. Educar para el Futuro es parte de lo que venimos construyendo por comunicar que como empresa de comida rápida somos responsables con nuestros consumidores a través de información rigurosa y veraz y donde todos somos parte de que esto sea así”, señaló **Pablo Díaz**, director general de Arcos Dorados Chile y presidente del jurado del concurso.*

En esta edición, el jurado, compuesto por representantes del mundo del periodismo, la sostenibilidad, la nutrición y la gastronomía, valoró especialmente los contenidos que generan impacto social y promueven una mirada responsable sobre los desafíos actuales. En su 11<sup>a</sup> versión, el concurso **Educar para el Futuro** refuerza así la importancia del periodismo con propósito y su aporte a una sociedad más consciente y mejor informada.

### **Acerca de Arcos Dorados**

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 21 países y territorios de esas regiones y contabiliza 2.500 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas. La empresa también está comprometida con el desarrollo de las comunidades en las que opera, con ofrecer a los jóvenes



su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su [Receta del Futuro](#) para lograr un impacto medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: [www.arcosdorados.com](http://www.arcosdorados.com)